



FUERA MÁSCARAS



POR CALLO DE HACHA
@CALLODEHACHA

PRIMOR

Un grupo de expriistas, encabezados por el exgobernador del Estado de México, Eruviel Ávila; el alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava; el exgobernador de Oaxaca, Alejandro Murat; y los senadores Jorge Carlos Ramírez Marín y Nuvia Mayorga, anunciaron la formación del Frente Progresista en apoyo a Claudia Sheinbaum, por sus siglas, el PRIMOR.

En conferencia, Eruviel Ávila afirmó que se suma a la alianza porque se siente muy identificado con Sheinbaum. Destacó que ambos egresaron de la UNAM.

Dijo que confía en que su compromiso con la educación humanista será un impulso para continuar con la transformación.

El exgobernador, ostracizado de su ex partido, afirmó que la "otra opción política", refiriéndose a Xóchitl Gálvez, avanza con lentitud.

Mientras que Claudia Sheinbaum da pasos firmes, seguros y constantes.

También aseguró que esta Alianza Progresista confía en que Claudia Sheinbaum está lista para gobernar porque "ya gobernó esta gran ciudad, una de las metrópolis más grandes del mundo".

Y como para tapparle un ojo al macho, el flamante vocero aseguró que su apoyo no es para Morena, es solamente para la precandidata presidencial. Ya ni la burla perdonan.

Los ex priistas cuestionaron el papel del PRI y la manera en que cedió posiciones ante la "sociedad civil" de Claudio X. González, pero destacaron que el objetivo de "Alianza Progresista" es sumar a México, la vieja confiable: "En la realidad, el PRI hoy

suma a un proyecto de afiliación de derecha y se perdió oportunidad de un proceso democrático; se cedió la candidatura a la Presidencia y a Jefe de Gobierno de la Ciudad de México".

Por su parte, Alejandro Murat, exgobernador de Oaxaca, afirmó que, durante los siguientes días, estarán "recorriendo el país porque hay muchas mexicanas y mexicanos que sin duda tienen vocación de seguir escribiendo las mejores páginas de la historia".

A esta gira, la nombraron "Claudianeta" (es en serio), y la realizan con el fin de lograr un espacio abierto de diálogo para realizar y lograr estos objetivos".

Cabe destacar que el PRI ha estado sumando a integrantes de MORENA a su partido.

Apenas la semana pasada su presidente, Alito Moreno, dio la bienvenida a la senadora Claudia Balderas Espinoza, quien abandonó el partido guinda y ahora estará en una nueva bancada en la Cámara Alta.

Por medio de sus redes sociales, el también diputado federal anunció el cambio de grupo parlamentario "con mucho gusto" y presumió la adhesión como una victoria de su gestión política.

Por su parte, el dirigente de Morena, Mario Delgado dio la bienvenida a los "traidores": "No nos queda más que darles la bienvenida y que nos ayuden a sumar".

El exfuncionario capitalino aseguró que se "necesita valor" para dar un mensaje como el de hoy. Hasta parece burla.

El anuncio de este martes cimbró a la clase política, que, aunque ya predecía la incorporación de estos expriistas al equipo de Claudia a través del Partido Verde, nunca imaginó que sería tan descarado.

Como dirían por ahí, son tiempos de definiciones, ¡fuera máscaras!

Cabe destacar que el PRI ha estado sumando a integrantes de MORENA a su partido. Apenas la semana pasada, Alito Moreno, dio la bienvenida a la senadora Claudia Balderas Espinoza, quien abandonó el partido guinda



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL INDEPENDIENTE

4

20/12/2023

OPINIÓN

